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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Moon Sang-bong（韓国） “Yes, We Can Change!”「私たちは変えられる」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　田 中 博 之（東京多摩みなみ）“Action!”「アクション！」 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　遠 藤 通 寛（大阪泉北） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.
京都部主題：Ｄ　Ｇ　川 上 孝 司（京都パレス） 　永遠の絆　Will The Circle be Unbroken
メネット主題：ＲＳＤ　遠 藤 通 寛（大阪泉北・兼任） 　「未来に残すべきものを守り育てる」
 　　Let’s Protect and Cultivate What Should Be Passed on to the Future.

未来創造 ―35年の歩みに感謝　新たな一歩を踏み出す―
会　長　吉　井　崇　人
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今月の聖句

ワイズメンズクラブ内外の人達にもっと広報して、EMCやクラブ活性化に繋げましょう。
加藤信一　広報・情報委員長（京都トップスクラブ）
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　まず、このように皆様にご挨拶出来る事を本当にほっ
としております。無事に、キャピタルクラブの一年を守
ることが出来たんだなと。
　キャピタルクラブのメンバーの皆様、メネットの皆様、
またご協力いただきました関係者の皆様にお礼を申し上
げます。
　今期は、「未来創造」を主題に 35 周年期を迎えさせて
頂きました。
　なんといっても記念例会、私としてもどうなるんだろ
うかと不安で一杯でしたし、本当にタイムリミットギリ
ギリでの攻防だったとおもいます。
　実行委員をはじめとする、皆様にも本当にご心配をお
かけしましたし、わがままも言わせていただきました。
本当にすみませんでした。
　ただ、今期の会長として皆様に見せて頂いた記念例会
の景色は一生忘れる事の無い思い出となりました。
　あの記念例会はキャピタルクラブにしかできない、今
までに参加した記念例会の中で一番キャピタルらしく素
晴らしい例会だと自負しております。
　あんな素晴らしい例会が作れるメンバーがいる京都キャ
ピタルクラブに、共にいられる事がわたしの自慢です。

　今期は京都部に山口 EMC主査輩出クラブとしても、
EMCには力を入れて行きたいという思いを基に、委員
長をはじめ皆さんのご協力のもと、新入会員を４名迎え
ることが出来たことは本当にうれしく思います。バッジ
をつける時の手の震えも忘れる事が無いでしょう。この
新たな出会いに感謝し、今後キャピタルクラブの大きな
力になってくださる事を期待しております。
　各事業委員長の皆様には、一年を通して楽しい事業・
例会を作って頂き感謝しております。私は、今まで事業
に参加出来る事が少なかったのですが、今期は会長とい
う立場もあり出来るだけ参加させて頂きました。色々な
方と出会い、観光し、ご飯を食べ、共に作業をし笑った事、
どれもよい思い出です。正直、事業の参加が癖になりそ
うです。
　最後になりますが夫婦そろってクラブの大切な一年に
このような機会を与えて頂き、充実した一年を過ごさせ
て頂きました皆様へ、心より感謝を申し上げます。一年
間本当にありがとうございました。
　次期は西川次期会長を盛り上げていく一メンバーとし
て、クラブ発展に協力していきたいと思っております。

　解　説　
この聖書の箇所は、イエスが他者との和解（平和な関係の構築）を述べられた中での言葉である。あなたを訴える人（関
係が壊れてしまった人）がいる場合、裁判官の前に行く前に、裁判官に正しさの判断を任せるのではなく、あなた自身の判
断で和解（関係性の修復）しなさいと述べられている箇所です。
相手を非難するために相手の非と自らの正しさを他人に認めてもらうために裁判官（第三者）に判断を任せるのでなく神の
もとにある関係性の修復こそが正しい道であることをイエスは説いておられるのです。

一年間を振り返りましょう。出来たこと出来なかったこと良かった
ところ悪かったところがあります。次の年度の為に良い引継をしま
しょう。研修会での学びを生かしましょう。

遠藤通寛　西日本区理事（大阪泉北クラブ）
評価・計画

あなたがたは、何が正しいかを、どうして自分で判断しないのか。
新約聖書　ルカによる福音書 12 章 57 節　　　　　　　　

楽しかったです。ありがとうございました。
会　長　吉　井　崇　人
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音楽例会に参加して
ファンド委員長　蘇　理　裕　司

　通常例会とは異なり、既に開始前から華やかな、和んだ雰囲
気があり嬉しくなってきます。
　ファンド委員の私は、メンバーさんに更に盛り上がっていた
だくために開始前からドリンク販売です。たくさん、ファンド
にご協力いただき、ありがとうございます。
　さて例会に話を戻します。いよいよ、演奏の開始です。私は
ファンド準備で先入りしておりましたので、本番前に演奏者さ
んをちらりと拝見しておりましたが、やはり、本番となります
と衣装はもちろん、オーラが違います。
　当日の吉井会長のご挨拶にもありましたが、バーチャル主流
のこの世の中ですが、やはりライブは違います。
　もう一点、演奏される姿を拝見し、好きな事を仕事にできる
幸せを演奏者から感じました。
　私の仕事も分野は違えど依頼者を感動させることが大切で
す。日々精進。改めて更に腕を磨くことを誓った例会となりま
した。

熱血教育者の講演
書　記　亀　井　久　照

　今回は、東海大仰星高校ラグビー部監督
の湯浅大智様のご講演でした。
　まさしくラガーマンの体格で、マイクは
使わずよく通る大きな声でお話しされる姿
から、実直なスポーツマンの熱血教育者だ
と感じました。
　目配り、気配り、心配りから、目標を達

成する事、ごみを拾う（探す）事で仲間の良い面を探す、お互い
を理解する心が生まれる、そして優勝という夢が実現する。と
ても感動する内容でした。
　湯浅監督は監督でなく、チームの仲間として生徒と向き合っ
ておられ、とても感動しました。私は誰に対しても謙虚に向き
合う事の大切さを学びました。また、キャピタルの仲間とも部
活をしているようで、お話し
の内容に共感しました。
　私の次男、陸矢は紫野高校
でバレーボールをしており、
指導者はおらず生徒だけで活
動していますが、強くなくて
もいいので優しくて強い心を
持ってほしいと思いました。
　最後に、大門ドライバー委
員長並びに委員会の皆様、今
期も毎回充実した素晴らしい
例会を企画していただき、あ
りがとうございました。

サバエ薪割ワーク
Y サ・ユース委員長　宮　﨑　順　巳

　４月28日（日）サバエキャンプ場で薪割ワークが行われました。
　天気もよく、過ごしやすい気候での作業となりました。
　キャピタルクラブが行なったのは木の伐採と薪割でした。
　木の伐採時にはお借りしたチェーンソーの切れ味が驚く程に
悪く、亀井さんが苦労されていました。伐採を終えた後、薪割
を行ないました。
　サバエには薪割機があるのですが、丸太を長さ 50cm程？に
しないと薪割機にセットできない為、まずチェーンソーで小
切りをし、薪割
機にセット、薪
割機が丸太を４
分割にしてくれ
るという流れと
なっていまし
た。が、薪割機
が丸太に対して
小さいのか、一
回で割り切れ

ず、何度か繰り返す等の作業が必要となっていました。大量の
丸太に対して薪割機が１台なのでどう頑張っても時間内に終え
ることができませんでしたが、丸太の小切りは終えることがで
きました。
　私が参加してきた、これまでのワークは終了時間より前に終
えることができていましたが、この日のワークは時間いっぱい
までかかっていました。
　ゴールデンウィーク前半でしたが、ご参加いただきました皆
様、ありがとうございました。

　参加者：石倉、亀井、志田、菅原、田中（雅）、宮﨑、吉井

５月第二例会 2019年5月21日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都５月第一例会 2019年5月7日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都
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今、思っていること

岡　本　尚　男

　私は中国からの引揚者で 12歳の時に父を亡くし母が
４人の子供を育てていましたが、高校２年の時に肺結
核で３年間入院、手術をして 20歳で卒業した年に母が
病気になり、なんとか５人の生活を支えなければなら
ないので、今の仕事を創業しました。
　その後、34歳で京都パレスクラブの設立に関わった
事で、「ウエルネス論」に出会い、私が今日生きている
上で大切な原点となっています。それは「心身ともに
健康」な状態を維持するのに必要な生活習慣の大切さ
です。運動、栄養、休養が基本です。肉体的なダメー
ジを引きずっての青春時代は、運動は駄目だという概
念の中にいました。それが心の持ち方の大切さに気付
くことであり、運動の一環が「歩くこと」だったのです。
　東京クラブの庄司さんが立ち上げた「ウエルネスウ
オーク　世界一周」のイベントに２年目から参加して昨
年の６月までの 29年間、毎日の歩数を記録してきまし
た。足腰に痛みもなく歩けているのは「生きてきたよう
にしか歳はいかない」ことを実感させられています。
　創業以来大病に縁がなかったようですが、76歳の時
に腎細胞癌で手術。81歳の昨年に膵臓癌が見つかり治
療中ですが全てが初期の段階で発見され健康寿命を謳
歌しています。今日までの全てがワイズの世界での学
びから始まり、社会の波にもまれながらも多くの方と
の出会いが私の現在を彩っています。

今 思 う こ と

伊　吹　純　也

　５月 28日の朝、川崎市で通り魔事件があり、２人の
方が命を落とされたとのことです。
　携帯一つあれば、誰の手でも動画配信や情報発信を
できることが当たり前となっている世の中で、AI 等の
技術革新は目まぐるしく、システムの機能性が向上し、
生活における利便性は高まっていく一方で、人間がそ
の世の中に溢れる情報を正常に理解、処理できていな
いのでは無いかと考えさせられる奇妙な事件が頻発し
ているように思います。
　正確に情報を取得し、確実に情報を処理するために
行われているはずの技術革新が、数時間後には知らな
い誰かに可愛い子供の命を奪われるかもしれないよう
な世界を創ってしまっているような気がして、今日明
日すべき仕事を一つずつこなすことしかできない自身
の生き方を改善し、少しでも世の中に貢献できる活動
に時間を投じなければと自戒しております。

赤ジャンで歩こう
ウォーキングの会報告

会　長　長　澤　　　弘

　「赤ジャンで歩こう城南五山ウォーキングの会」は初夏
を感じさせる日差しの５月 11 日、11 名の参加者を得て
開催されました。
　例によって歴史街道＆地形たんけん隊主幹の小島メン
の案内です。始めに島津山の清泉女子大学内にある旧島
津公爵邸を見学。同校で教鞭をとっていた春日井メンの
手配でVIP 待遇で懇切な説明を受けました。
　大学のキャンパスとは言え、広々として静かな緑多い
空間で、都心にこのようなところがあったのかと驚きま
す。次の池田山公園も深山幽谷の風情で住宅街の一角に
静まっています。終わりに訪問したねむの木の庭は小公
園ですが、美智子上皇后の実家あととして、幅広い年齢
層の女性が引きも切らず訪れる新たな東京名所となって
いました。
　終了後ジョナサンで食事会をしましたがワイワイガヤ
ガヤ賑やかな楽しい会でした。

英会話教室に参加して
広報・ブリテン委員長　倉　見　直　樹

　英会話教室もラストの回となりました。１年に亘り教えて頂
いた谷口陽子さん、段取りして頂いた五十嵐さん、会場を提供
頂いた田中（雅）さん、幡南さん、亀井さん、ありがとうござい
ました。参加して感じたことは話すとき、文法にこだわり過ぎ、
ということです。
　学校で習ったきれいな文章で話そうとするから難しくなるん
だなと。語彙力とヒアリング力があれば何とかなるなと。習う
より慣れろ、が一つの英語上達方法だなと思いました。

東 京 だ よ り
今、思う事

―今だから思える事・今から行く道―

旧 島 津 公 爵 邸
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平成最後の釣り同好会
ファンド委員　八　木　悠　祐

　平成最後の４月 30 日、我々キャピタル釣り同好会は、曇り
空の日本海を期待に胸を躍らせ、北上していた。目的地は、冠
島である。この場所は、我々に数々の奇跡と落胆と笑いを与え
続けてきた聖地である。この日のコンディションは、雨上がり
で波も穏やか。否が応にも良い結果を期待せずにはいられない
のであった。
　ポイントに着くと水深 70mラインまで仕掛けを降ろし、今
か今かと竿先に集中し、釣りで一番楽しい瞬間を堪能する。ア
タリが来ないと見るや、少し巻き上げ底から３～５mあたり
を探ってみる。魚がいると信じて、駆け引きを楽しむ楽しい時
間である。
　まだ、ドキドキわくわくは継続している。巻き上げて、餌が
獲られていることを確認し、魚がいる確信を持ち、再度トライ
する。このやり取りを２時間ほど継続する。だが、食い込むよ
うなあたりは来ない。その時、日本海を知り尽くす男、香山氏
が『今日はシブいなー』と言った。みんな薄々気づいてはいた
が言わないようにしていたその言葉を耳にし、船に重苦しい空
気が流れた。
　昼ごろになると、すでにドキドキわくわくは無くなり、魚と
の我慢比べ、否、自分自身との我慢比べとなっていた。昼食を
とって気分転換を図る者、酒を煽って日常から逃避することに
集中する者。
　いずれにしても、船の上は独特のゆっくりとした時間が流れ、
非日常を満喫できるのである。釣りとは本当に楽しい遊びであ
る。そんな空気が流れる船上で、集中力を切らさない男がいた。
船頭の浜ちゃんである。苦戦するメンバーを尻目に、カワハギ
やアジなどを次々と釣り上げ、挙句の果てには大鯛を釣って見
せたのである。この男、ほとんど仕事を忘れて、釣りを楽しん
でいる。やはり、釣りには腕も
必要だと改めて感じさせられた
釣行であった。
　何はともあれ、食いがシブ
かったのは、時期が早すぎたと
の結論をようやく見つけ、次回
にリベンジを誓う釣り同好会の
メンバーであった。

チャリティーランに参加して
EMC 委員　横　田　岳　士

　今回、チャリティーランに初めて参加させき、ありがとうご
ざいました！　また、応援してくださった皆様、ありがとうござ
いました！　出場した駅伝で私は藤野さんからタスキを受け取
り、キャピタルワイズメンズクラブの方々の応援をいただきなが
ら、対岸に渡って半分ほど進んだところから脚が急に動かなくな
りました。あぁこれが今の自分の限界かと感じながら、何とか北
大路橋に辿り着いたときには、通行人の方に私のことを避けてほ
しいと心の中でお願いし、何とかすれ違う状態で、最終の直線
に入ったとき、通行人と呼べる人数ではない別のウォーキングイ
ベントの集団と出会ってしまい、これは神の悪戯か？と嘆きなが
ら何とかゴールまで辿
り着き、宮崎さんにタ
スキを繋ぐことが出来
ました！　一緒に駅伝
を走ったメンバー、そ
して声援を送ってくだ
さった皆様、本当に
ありがとうございまし
た！

参加者　小学生駅伝　42 チーム　168 名／コスチュームラン　
10 チーム　47 名／一般駅伝　17 チーム　68 名／クォーター
マラソン　50 名／ペアラン　32 チーム　68 名／ボランティ
ア　113 名／来場者数　80 名
協賛金・参加費収入　1,453,000 円

メネット懇親会
メネット会長　吉　井　香　月

　久しぶりに雨が降った５月 28 日のお昼、膳處漢ぽっち
りにて「ふかひれ美人膳」というメネット会の皆さまに
ぴったりのお食事を頂いてきました。
　メンからは吉井会長、西川次期会長、五十嵐さんにご
参加いただき、９名のメネットさん達とお顔を合わせな
がら楽しい懇親会となりました。
　乾杯では、仁科次期メネット会長より次期への思いと
目標をお話しいただきました。
　会は終始和やかで、皆さまの学生時代のお話しや、好

きな芸能人をお聞きしていたら、ご主人との馴れ初めを
お話しくださる方もたくさんおられ、それから好きなタ
レントさんとお話がつづくとついついご主人とタレント
さんを比べたり……たくさんのおしゃべりに花が咲きま
した。
　これで今期のメネット事業は終わりとなります。～を
しました、と胸を張って言えるような事は何も出来てい
ないように思いますが、１年以上に亘りたくさんのメネッ
トさんから励ましのお言葉や助言をいただき、心強い思
いでつとめさせて頂きました。
　事業へご参加や、声をかけご指導くださり、また見守っ
てくださった皆さま、１年間ありがとうございました。
深くお礼申し上げます。
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第９回メタセコイヤフェスティバル
地域奉仕・環境委員長　左　近　宏　崇

　５月 26日、初夏の晴天のもと、YMCAリトリートセンターで、
第９回メタセコイヤフェスティバルが開催されました。
　参加は「きこえとことば」「みっくすはあつ」「ゆめハウス」「京
都府視聴覚障害者協会」「京都YMCAこおろぎ」「ベテスダの家」
「４Disabilites」「ゆのとうちあきら」「高槻クラブ森本様（ポン
菓子）」「協賛企業（食材提供）の方々」「YMCA藤尾様」、そし
て我がキャピタルクラブのメンバー、メネットさん、コメット
ちゃんそしてゲストお二人で、総勢 175 名。
　昨年までは自分が担当することだけにしか意識が向かず、参
加者の皆様がどんな風にそれぞれ楽しんでおられるのか記憶に

ありませんでした。今年は全体を見る
役割の中で、参加者皆さんの生の表
情を見ることが出来たのがよかったで
す。また、頼りない私の指示に皆さん

テキパキと動いて頂き、クラブの皆さんの役割意識の高さ、様々
な場面においての対応力に改めて感心しました。

　準備もれが
多く反省ばか
りが残りまし
たが、大きな
アクシデント
無くフェスを
終えることが
出来ました。
皆様のお蔭で
す。有難うご
ざいました。

〈会長主題〉　
『大賢虎変』
～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ !! ～

〈西日本区・京都部報告〉　
京都部各クラブの PR委員の選出要請／その他日程等割愛

〈YMCA 報告〉　日程等割愛
〈三役会報告〉　会長主題発表・趣旨説明／委員会配属の発表／
年間スケジュール（案）の発表

〈審議事項〉　委員会配属について　承認

〈西日本区・京都部報告〉　４月22日（月）　京都部Yサ事業懇
談会　出席：西川次期会長、長谷川次期Yサ委員長／５月
14日（火）　ワイズデー実行委員会　出席：香山次期CS主査・
金原次期会計・西川次期会長／６月16日（日）　第１回京都部
評議会（於：京都YMCAマナホール）　出席予定：西川次期
会長／６月28日（金）　次期地域奉仕・環境事業＆ PR事業合
同懇談会（於：ホテルモントレ京都）　出席予定：香山次期
CS主査・金原次期会計・森繁樹次期CS委員長・西川次期会長・
CS 及びブリテン委員数名／７月19日（金）～21日（日）　第 28
回アジア太平洋地域大会／７月第２例会　京都部長公式訪問
（予定）／９月１日（日）　第 24 回京都部会　ホテルオークラ
／10月27日（日）　京都部ワイズデー

他クラブ周年例会
　エイブルクラブ 30 周年　2020年２月15日（土）
　ウエストクラブ 40 周年　2020年５月５日（火）

〈YMCA 報告〉　６月30日（日）　リトセン夏季準備ワーク　昼
食作り担当／７月７日・14日（日）　サバエ開設ワーク／９月
15日（日）　サバエ秋祭

〈三役会報告〉　ワイズデー例会扱いの検討／ CATT合同例会
の件／DBC東京訪問の件／年間スケジュール（案）確認／事
業計画案ならびに予算書（案）の確認

〈各事業委員会報告〉　
・次期 YMCA サービス・ユース事業委員会　リトセン夏の
準備ワーク（カレー作り）６月30日／サバエ開設ワーク７月
７日・14日／サバエ秋祭りへの協力参加の是非を検討

・次期地域奉仕・環境事業委員会　事業方針、事業計画、献
金募金、予算について検討

・次期ドライバー事業委員会　ワイズデーを例会とする案に
つき各委員会からの意見集約をお願いしたい／納涼例会８
月３日（土）から６日（火）に変更を検討中／ CATT例会３
月17日（火）から５月19日（火）への変更を調整中／前期に各
委員会から例会案を頂き後期例会に反映させたい

・次期交流事業委員会　他クラブ例会参加事業費　40,000 円
補助（1,000 円× 40 名分）を予算立て／会員増強も考慮する

・次期ファンド事業委員会　実施するファンド商材は、大山
ハム、米、丹波地鶏、猪肉、などの食品や日常生活で消費
するものとしたい。

・次期広報・ブリテン事業委員会　事業によって取り扱いを
その都度決定し重要事項は大きく報告で良いものに関して
は報告のみ行い充実した紙面づくりを行う／写真スペース
を確保し出来るだけ事業の雰囲気や参加者の顔が掲載され
るように努める。

・次期 EMC 委員会　EMCの側面からの課題を発表／EMC
例会（オープン例会）　ゴルフ大会・親睦旅行について PT
を作り企画実施する。

2019年４月４日（木）20:00～20:30
京都ＹＭＣＡ

第１回　次期役員会議事録

2019年５月22日（水）19:00～21:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第２回　次期役員会議事録
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例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 130周年
募　　金

月報告

130

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

東日本大震災
復興・支援募金

５

編集後記
　一年間ありがとうございます。
　途中で抜けることになり、吉井会長にフォロー頂き、大
変助かりました。
　次期は伊吹さんが委員長をされますので、皆さま、ご協
力頂きますようお願い申し上げます。

広報・ブリテン委員長　倉見直樹　

〈西日本区・京都部報告〉　５月11日（日）とやまワイズメンズク
ラブチャーターナイトがおこなわれた　西日本区ホームペー
ジに画像がアップされた／西日本区大会に関しての案内を受
領　バナーセレモニー手順の案内、アピールタイムは実施し
ない事等

〈YMCA 報告〉　特になし
〈三役会報告〉　アジア太平洋地域大会への参加登録費補助の
件、メネットを除く参加者 15 名に支援金を支給する。予算
200,000 円から 195,000 円を支出　内訳：13,000 円× 15 名＝
195,000 円（１人 13,000 円を補助する）

〈各事業委員会報告〉
・YMCA サービス・ユース事業委員会　４月14日（日）夜桜
フェスタ　予算　20,000 円　決算　20,000 円（京都YMCA
へ支援金として）　飲料販売収益 11,078 円を京都 YMCA
へ送金／４月28日（日）サバエ薪割ワーク　参加者：石倉・
亀井・志田・菅原・田中（雅）・吉井・宮﨑　計７名／５月
19日（日）第 14 回インターナショナルチャリティラン　吉
井会長、藤野、横田、宮﨑の３名が出場協力　５月第二例
会で出場費 16,000 円のカンパを募り 16,100 円の協力を得
た　余剰の 100 円は京都YMCAへの支援金に加えた　予
算50,000円　決算10,000円（クラブからの協賛広告として）
　40,000 円（支援金として）　合計 50,000 円を支出

・地域奉仕・環境事業委員会　５月26日（日）第９回リトセン・
メタセコイヤフェスティバル　参加総数　175 名（内キャピ
タルクラブ参加者下記の 44 名）　石倉、石村、大山、岡本、
香山、菅原、瀬本、田中（雅）、藤野、仁科、金原、山口、山田、
山口特メネ、吉井、宮﨑、横田、森（繁）、田中（升）、西川、
五十嵐、幡南、志田、椿森、左近、亀井、倉見、長谷川　
メネット：香山、石倉、仁科、横田、宮﨑、吉井、岡本、
大山　コメット：石倉、横田、宮﨑、吉井３名　ゲスト２
名　決算報告は次月再提出　西日本区CS支援金での事業
のため、西日本区へ報告書を提出する事

・ドライバー事業委員会　開催済例会の報告／６月第一例会
は新入会メンバーのスピーチを予定／ニコニコの今期目標
額 300,000 円を５月第二例会で達成した

・交流事業委員会　次期交流事業引継事項等を検討
・ファンド事業委員会　実施済ファンド事業を集計
・広報・ブリテン事業委員会　６月号の骨子を検討／７月号
発行に向けて次期委員会へ引継を行う事

・EMC 委員会　年間出席表を各メンバーに配信し、確認を
得る事

〈審議事項〉　なし
〈その他〉　
第 12 回三役会　６月18日（火）19：00～　於：未定
第 12 回役員会　６月25日（火）19：00～　

於：ウェスティン都ホテル京都
※次期合同役員会

在籍者数　　33名
広義会員　　　1名
第一例会　　32名
メンバーゲスト　　3名
第二例会　　31名
メイクアップ　　2名
出 席 率　100.0%

現　　金　　　　0円
使用済切手　　　　0円
累　　計　　66,814円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　　0円

第一例会　　12,000円
第二例会　　4,000円
合　　計　　85,083円
累　　計　305,713円

５月合計　　91,789円
累　　計　1,023,587円

献　　血　　　0cc
成　　分　　　1名
累　　計　　　0cc
成分累計　　　11名

第一例会　　3,403円
第二例会　　2,568円
合　　計　　5,971円
累　　計　　36,519円

第一例会　　2,581円
第二例会　　2,567円
合　　計　　5,148円
累　　計　34,351円

　豪雨災害募金
第一例会　　　　0円
第二例会　　　　0円
合　　計　　　　0円
累　　計　17,864円

メ　　ン　蘇理裕司　６月１日　　瀬本純夫　６月17日
　　　　　幡南　進　６月23日　　田中升啓　６月28日
　　　　　八木悠祐　６月29日
メネット　田中淳子　６月８日　　大山悠子　６月11日
コメット　西村香澄　６月１日　　石倉　京　６月12日
　　　　　八木茉耶　６月13日　　宮﨑貴歳　６月18日
　　　　　左近遼太　６月28日

倉 見 直 樹・享 子　ご夫妻　６月１日
長谷川幸昌・絵 理　ご夫妻　６月３日
田 中 雅 博・淳 子　ご夫妻　６月４日

ごめんなさい
　５月号HAの欄に、５月 17 日　黒木宏知・
美也様ご夫妻のお名前がありませんでした。

・次期メネット会　メネットが興味を持って参加していくた
めにメンのお力をお借りしたい／メネット懇親会を引継も
兼ねて開催予定／国際・西日本区・京都部のメネット事業
に協力していく
　６月17日（月）16時までに各事業委員会は事業計画案・予算
案を田中升啓次期書記へ提出。

〈審議事項〉　横田さんのEMC委員会への配属　承認
PR委員に森繁樹さんを選任　承認

〈その他〉　
第４回次期三役会　６月18日（火）19：00～　於：未定
第３回次期役員会　６月25日（火）19：00～　

於：ウェスティン都ホテル京都
（今期・次期合同）

第１回三役会　７月13日（土）19：00～　於：未定
第１回役員会　７月23日（火）19：00～　

於：ウェスティン都ホテル京都

2019年５月28日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第11回　役員会議事録

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY


